



Antrag an den Verbandsgemeinderat Gebhardshain

- Sitzung am 11.3.2010

Thema:	ÖPNV-Angebote besser vermarkten <ul style="list-style-type: none">▪ INFO-Seite im Mitteilungsblatt
Antragsteller:	SPD-Fraktion
Antrag:	Der Verbandsgemeinderat beschließt: Die Verwaltung wird beauftragt, die ÖPNV-Relationen der Orte in der Verbandsgemeinde Gebhardshain im Mitteilungsblatt darzustellen. Kriterien: <ul style="list-style-type: none">a) Aktualitätb) Ab- und Anfahrzeiten sowie wichtige Anschlussmöglichkeitenc) Große, deutliche lesbare Schriftd) Geordnet nach Gemeinden Mit der näheren Ausgestaltung soll der Haupt- und Finanzausschuss befasst werden.
Begründung:	ÖPNV-Angebote sind immer noch weitgehend unbekannt. Teile der Zielgruppe tun sich womöglich schwer damit, Informationen im Internet oder telefonisch abzurufen. Deshalb ist die Veröffentlichung in einem etablierten Medium, wie dem Mitteilungsblatt der Verbandsgemeinde, sinnvoll und kommt insbesondere Seniorinnen und Senioren entgegen.
Finanzierung:	Keine Kosten

Gebhardshain, den 4.3.2010



Bernd Becker, Fraktionssprecher

